



大浦湾で始められた工事

車両も、代執行を境に、一
気には何台も増えるのでは
あるためです。
地盤改良工事では、7万
1千本の砂杭を打ち込むこ
とが計画されています。

その前段の工事に、軟弱地

盤の表層を覆うように、厚さ1・5メートルの砂の層を敷き詰める作業が予定されています。

そして、砂杭を合めて、沖縄防衛局が工事を一気に進められない大きな理由として考えられるのは、2015年に県議会で制定された「埋立用材に係る外来生物の侵入防止に関する条例」(土砂条例)の力だとされています。

沖縄防衛局では、必要な砂の確保のめどがたつていい状況です。そのため、うまく工事が進んでも6年から8年先にしか使われない海上作業や、ドの築造で、いかにも新基地建設が新たな段階に進んだとアピールしながら、まったく進まない砂の調達の実態を必死に隠そうとしているのが、今の大浦湾であります。

その理由は、防衛局の設計変更申請の一一番の「柱」が、1月10日から動き出しましたが、動き出した「柱」が遅く、とりあえず見せかけの工事がおこなわれているのではないかと考

えています。その理由は、防衛局の設

大軍拡・岸田政権退場を

大軍拡・大増税NO！連絡会が集会



安保破棄中央実行委員会の全国代表者会議

安保破棄中央実行委員会は2月14日、東京の全日本ラインを兼ねて全国代表者は、26都道府県と加盟中央団体など44人が参加しました。

衛藤浩司全労連常任幹事が開会あいさつし、いまの情勢のもとでの日米安保条約廃棄の運動の重要性を訴えました。東森英男事務局長が報告し、「安保3文書」の具体化の本質について、憲法の蹂躪による「戦争国家づくり」と批判し、当面、全国で共通にとりくむ重点課題として、①弾薬庫新增設など自衛隊基地強化や自衛隊・米軍による民間空港・港湾使用などを許さない

事務局長が特別報告し、辺野古をめぐるたかいや自衛隊基地強化の実態を報告し、全国からの支援強化を訴えました。各地・各団体から、横田基地のオスプレイ配備撤回と他国軍と都知事選に向けたとりくみ(東京)、相馬原での日英合同演習反対と県内キャラバン(群馬)、木更津オランダ、横浜ノースドックへの米揚陸艦配備反対の共同した運動(神奈川)、沖縄

を定期的に、「平和」といふち、くらしを壊す大軍拡も、すべて土砂条例にかかるため、防衛局は代執行しておらず、現実には身動き取れない状況になっているのです。



大軍拡・大増税NO！連絡会院内集会

会、憲法兵団センター、全国運動実行委員会を事務局団体とする「平和、いの

「戦争国家」づくりの実態

知らせ、国会請願署名を

集会での行動提起

用など、岸田政権の「戦争国家」づくりの実態を多く個人で取り組みましょう。

「戦争国家」許さない運動交流 安保破棄・全国代表者会議

ち、「くらしを壊す大軍拡・大増税NO！連絡会」は1月31日、衆議院第2議員会館で第4回院内集会を開きました。石川敏明全労連副議長があいさつし、「戦争国家」づくりをすすめる岸田政権退陣を訴えました。

ジャーナリストの半田滋さんが講演し、敵基地攻撃の問題点や防衛費増額の実態を解説しました。(4面に要約を掲載)

日本共産党的小池晃書記局長(参議院議員)が報告し、軍事費増額や自民党裏金問題などの情勢を述べ、国民運動の強化を訴えました。

このように、構造的欠陥機としての深刻度を増して

いるオスプレイの飛行を永久に停止して、日本への配備を全面撤回することが急務となっています。

飛行再開への動きもありますが、一方でオスプレイの構造的欠陥の問題が深刻化しています。

2月21日の「沖縄タイムス」は、米国防総省の運用試験・評価局がまとめた報告書で、米海軍仕様のオスプレイについて、機体に氷が付着するのを防ぐ防水装

置など多数の不具合があるとして、「運用に適していない」と海軍に勧告していました。また、沖縄タイムズは、米大手テレビ局NBCのニュースが、屋久島沖での墜落事故の原因について「米政府関係者がエンジンとローターをつけなくギアボックス関連に不具合があった可能性を検証している」と報じています。

日本では、昨年8月31日に陸上自衛隊のオスプレイがギアボックスでの金属片発生を知らせる警告灯が点灯したため、航空自衛隊静浜基地に予防着陸しています。2月21日の「沖縄タイムス」は、米国防総省の運用試験・評価局がまとめた報告書で、米海軍仕様のオスプレイについて、機体に氷が付着するのを防ぐ防水装

